

MATURA 2022

„Großer Schritt zum Erwachsen werden“

Nach zwei Jahren Corona-bedingter Ausnahme findet heuer die Matura wieder so wie zuvor statt.

VON BEATE RIEDL

REGION WIENERWALD „Es wird alles gut hinhauen“, zeigt sich Neulengbachs BORG-Direktor Erich Gabler zuversichtlich, dass die mündliche Matura heuer reibungslos über die Bühne gehen wird. 41 Jugendliche haben die schriftlichen Prüfungen in Neulengbach bereits absolviert, auch die Präsentationen der vorwissenschaftlichen Arbeiten konnten heuer wie gewohnt stattfinden.

Mittwoch und Donnerstag legen manche noch die Kompensationsprüfungen ab, ehe es am Freitag mit den mündlichen



◀ BORG-Direktor Erich Gabler ist froh, dass die Matura wieder normal abläuft.
Foto: BORG

statt, wir haben das dicht gepackt“, erzählt Gabler, der froh ist, dass die Schülerinnen und Schüler – so wie in Vor-Corona-Zeiten – ihr Wissen zeigen können. Sie wählten für die mündlichen Prüfungen jene



Darüber spricht Ni

◀ Am Freitag startet die mündliche Reifeprüfung am BORG in Neulengbach.
Foto: Monika Dietl

„Die Matura ist ein Ereignis, an das man sich sein ganzes Leben lang erinnern wird.“

ERICH GABLER
BORG-Direktor in Neulengbach

fallen die Prüfungen normalerweise recht gut aus, da die Interessen vorhanden sind“, weiß Gabler. Um gut für die letzte Hürde gerüstet zu sein, gab es Vorbereitungsstunden – diese wurden im Vergleich zu Vor-

Schülern dieses wichtige Ereignis nicht nehmen“, so Gabler. Denn die Matura sei ein „wichtiger Schritt zum Erwachsen werden“. Auch wenn es im Vorfeld Diskussionen gab, dass die vorigen beiden Jahrgänge etwas anders zu ihren Abschlüssen gekommen sind, habe es schlussendlich Verständnis dafür gegeben. „Denn das ist ein Ereignis, an das man sich sein ganzes Leben lang erinnern wird.“

So ganz wie vorher ist es dann aber nun doch nicht, ein paar Änderungen bleiben auch in Zukunft erhalten: So kommt

i Matura in NÖ

● In NÖ absolvierten heuer 3.216 Schülerinnen und Schüler an der AHS und 3.820 Schülerinnen und Schüler an der BHS die schriftliche Matura.

● Im Fach **Deutsch** müssen insgesamt 276 Maturantinnen und Maturanten eine Kompensationsprüfung machen, um die Matura positiv abzuschließen. In **Mathematik** sind es